



## Inauguration du Centre Interactif d'Éducation Routière de Témara et distribution de radars mobiles au profit des corps de contrôle

### – COMMUNIQUE DE PRESSE –

Dans le cadre de la mise en œuvre de la Stratégie nationale de sécurité routière 2017-2026 et du programme d'action de l'Agence Nationale de la Sécurité Routière (NARSA) pour l'année 2025, Monsieur Abdessamad KAYOUH, Ministre du Transport et de la Logistique, a présidé, le mercredi 9 avril 2025 à la ville de Témara, un ensemble d'activités dédiées à la sécurité routière, incluant l'inauguration du Centre interactif d'éducation routière ainsi que la distribution de radars mobiles au profit de la Gendarmerie Royale et de la Direction Générale de la Sûreté Nationale.

À travers le projet de construction et d'exploitation de cet espace d'éducation routière à Témara, dont le coût global s'élève à environ Sept Millions de Dirhams, la NARSA ambitionne d'offrir des cours théoriques et pratiques sur les bonnes pratiques d'usage de la voie publique en s'appuyant sur des supports pédagogiques interactifs permettant aux enfants de se familiariser avec les règles de circulation, d'apprendre à réagir face aux différentes situations routières, ainsi que de prendre conscience des risques liés aux accidents de la route et de leurs conséquences.

À l'instar des centres interactifs déjà implantés dans les villes de Rabat, Al Hoceïma, Tiznit, Laâyoune, Oujda et Guercif, le centre de Témara, qui s'étend sur une superficie totale de 7 140 mètres carrés, comprend un amphithéâtre, des salles de cours et d'examen théoriques, ainsi qu'une piste interactive pour les cours pratiques, une cafétéria et divers équipements sanitaires et de loisirs.

Par ailleurs, et dans l'objectif de renforcer la couverture du contrôle automatisé des infractions au Code de la route sur l'ensemble du réseau routier national, tant en milieu urbain qu'en hors agglomération, la NARSA a procédé à la distribution de 360 radars mobiles de type **Lasertech LTI 20/20 TruCAM II**, au profit de la Gendarmerie Royale et de la Direction Générale de la Sûreté Nationale. L'opération, d'un coût global de 26 Millions de Dirhams, permettra le contrôle de la circulation dans les deux sens sur une distance maximale de 1 200 mètres, à une vitesse pouvant atteindre 320 km/h.

Cette initiative s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du Plan national de contrôle routier 2022-2024, et de sa déclinaison au niveau régional, accompagnée par l'acquisition d'équipements de contrôle destinés aux services concernés. Ce plan constitue l'un des leviers stratégiques majeurs visant à encadrer les comportements des usagers de la route et à améliorer les indicateurs de sécurité routière.